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Alzey, 26. November 2018 
 
 
Alzeyer Wartbergturm - Prüfauftrag für ein Hinweisschild und Beleuchtung 
  
Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
 
im Rahmen unserer Bürgergespräche werden wir immer wieder auf die 
Beleuchtungssituation am Alzeyer Wartbergturm angesprochen. Aus diesem Grund 
bitten wir die Verwaltung um eine Rückmeldung auf unseren Antrag von Ende April 
diesen Jahres im Hinblick auf eine mögliche Beschilderung und zugleich um Prüfung 
der Außenbeleuchtung des Turms sowie der Beleuchtung des Auf- und Abgangs 
innerhalb des Turms.  
 
Begründung: 
 
Am 30. April 2018 haben wir den nachfolgenden Prüfauftrag bezüglich des Geländes 
rund um den Alzeyer Wartbergturm gestellt.  
 
Im Rahmen eines Ortstermins vergangene Woche konnten wir uns davon 
überzeugen, dass die Zuwegung zwischenzeitlich ausgebessert und auch eine 
Sitzgelegenheit installiert wurde. Hierfür danken wir den zuständigen Mitarbeitern der 
Verwaltung ausdrücklich.  
 
Offen ist derzeit aber noch eine mögliche Beschilderung des Wahrzeichens von der 
Landesstraße 401 aus. Diesbezüglich bitten wir um Mitteilung, ob hier kurzfristig ein 
touristisches Hinweisschild, das aus beiden Fahrtrichtungen erkennbar ist, aufgestellt 
werden kann.  
 
Zugleich wurden wir bei einem unserer Bürgergespräche auf die Beleuchtung des 
Turms angesprochen. Zum einen ist offensichtlich die Außenbeleuchtung des Turms 
teilweise defekt, so dass der Turm nicht mehr von allen Seiten komplett angestrahlt 
wird. Diese sollte deshalb kurzfristig überprüft und repariert werden. 
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Zum anderen wurden wir auf die Beleuchtungssituation im Zugang des Turms 
angesprochen. Je nach Witterungsverhältnissen ist der Auf- bzw. Abstieg innerhalb 
des Turms aufgrund der schlechten Lichtverhältnisse nur sehr beschwerlich möglich. 
Diesbezüglich möchten wir gerne anfragen, ob innerhalb des Turms - ggf. auch 
durch Unterstützung von Solarenergie oder ähnlichem und per Bewegungsmelder 
gesteuert - eine entsprechende Beleuchtung möglich wäre.  
 
Wir bitten Sie unsere Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Stadtratssitzung 
am 10. Dezember 2018 mit aufzunehmen.  
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Stephanie Jung     
Fraktionsvorsitzende  
 


